



# **Pour le retrait du CPE, le 28 mars se faire entendre**

Devant l'obstination du gouvernement à ne pas entendre le refus du CPE par une majorité de français, et après la mobilisation d'une formidable ampleur le 18 mars, les fédérations CGT, CFDT, CFTC, CFE-CGC appellent les salariés des transports à participer à la réussite de la mobilisation du 23 mars initiée par les étudiants et lycéens.

Le gouvernement doit avoir la sagesse de sortir de l'impasse dans laquelle il s'est mis. IL DOIT RETIRER LE CPE.

Elles appellent à agir de nouveau le 28 mars par des arrêts de travail, grèves et manifestations lors de la journée interprofessionnelle d'actions

Paris, le 23 mars 2006.